



# 台坂だより

令和8年  
2月号  
第11号

近年地球温暖化の影響か、夏の猛暑にぐったりですが、ならば暖冬なのかなと、でも外水道は凍るし、メダカは氷下で身動しません。冬が当たり前に寒いとホットする今日この頃です。

令和3年の「市長と語る集い」に提案しました、寄居県道のJR踏切拡幅ですが、ここに来て少し進んで、唐沢川に架かる橋の東側に歩道橋が架かります。次に西側の歩道工事(県・市)歩道が出来たら、JR踏切拡幅工事ですので、…令和10年～11年完成かな?  
(笑)完成したら、歩いて渡れるように脚力を鍛えとかなくっちゃあね(‘艸’)…「宮坂」



## 1月の行事報告

### 1月1日10時、八幡神社歳旦祭が執り行われました

令和8年の 上野台皆々様の安寧を祈願してまいりました。  
綺麗になった八幡神社に散歩途中立ち寄りませんか？



### 1月7日(水)埼玉工業大学が開発中の自動運転バスに試乗しました

レベル2運転です(運転手はいますが、手放し運転です)南口から上柴周り南口に帰ってきました。



試乗感想：渋滞と路駐(幅寄せが足らない場合)の区別がつかず回避できない。

:赤十字病院への入口が狭く救急車が停車していると、縁石の検知誤差が出る。

## 1月8日～10日桜ヶ丘小学校登校挨拶運動を実施しました

3学期始業式の8日「おはよう～ございます」生徒一人一人がしっかり目を見て挨拶します。  
1日で100回ぐらい「おはよーございます」みんな元気に挨拶します。



## 1月11日(日曜日)割烹新楽にて自治会新年会を開催しました

和やかに楽しく新年をお祝いしました。



## 1月24日南公民館第3回家庭教育学級(人権問題講習会)が開催されました

■テーマ「アイコンシャス・バイアス」(無意識の思い込み)について、と題し、人権政策課鴻野年伸先生の講演でした。(無意識の思い込みで)…発揮される能力が縮小してしまう。…コロッケに何をつけて食べますか？ソース・醤油・マヨ・ポン酢？…えって思う時には、少し間を

## 2月の行事計画

### 2月22日(日)第20回深谷シティハーフマラソンに応援をお願いします

台坂自治会は走路係として、南大道り戸塚レッカー前手押し信号交差点と、理容ひらい前交差点の安全確保に従事します。走路係の雄姿を見かけたら応援くださいね(笑)。  
10km先頭が9時頃通過、ハーフ先頭が9時35分頃、5km先頭が9時55分頃通過します。



編集後記:「台坂だより」をご覧いただき有難うございます。まだ寒い日が続きます、灯油ストーブの取り扱いに注意しましょう